



令和4年度学校便り

あらたに 9月号



文責 長友 裕之

<自分を知り進んで学ぶ子ども>
<感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども>
<健康でたくましい子ども>
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

2学期のスタートです。子どもたちの元気な姿が見られました。

長～い夏休み、保護者の皆様、おじいちゃん、おばあちゃん、ありがとうございました。お疲れ様でした。『はよっ、2学期になってもらえんやろか』と幾度となくそう思われたとお察しいたします。

8月29日(月)の1校時に、2学期始業式をおこないました。以下、2学期の抱負(頑張ること)を紹介いたします。

- 1年生 松本樹汰郎さん・・・一輪車と玉入れを頑張りたい。
- 平田 杏奈さん・・・運動会で、かけっこを頑張りたい。
- 2年生 緞川 蓮さん・・・生活の授業で、椎茸のお世話を頑張りたい。
- 吉永 扇理さん・・・一輪車で、みんなで進むところを頑張りたい。
- 黒田 咲帆さん・・・運動会でのダンスを頑張りたい。
- 甲斐 愛菜さん・・・運動会で一輪車を頑張りたい。
- 3年生 山本 琉聖さん・・・漢字のプロになりたい。
- 平田 奏音さん・・・一輪車のその場乗りを頑張りたい。
- 黒田 和奏さん・・・一輪車のアイドリングを頑張りたい。
- 5年生 吉永 扇果さん・・・運動会 一輪車をみんなでせいこうさせたい。そして、6年生最後の運動会を盛り上げたい。
- 6年生 緞川 瑛仁さん・・・協力 一輪車での花火や大車輪でみんなと協力して思い出に残る運動会にしたい。
- 甲斐 日椰さん・・・協力 運動会で協力して、一輪車を成功させたい。
- 山本 玲郁さん・・・運動(走力) 運動会の練習と併せて市町村駅伝の練習も行っていきたい。
- 黒田 琉夏さん・・・運動会 今年副団長をはじめとするので団長が困っているときすぐに気づいてアドバイス等ができるようにしたい。

4年生の橋口岳さんは、みんなを代表して、作文発表の形で抱負を語ってくれました。それも原稿なしで話してくれました、素晴らしいです。以下は、その内容です。

1学期は、水泳やわくわく学習発足式などの行事があり、どれも頑張ろうという気持ちでやりきりました。2学期は、運動会や長距離走大会、餅つきなど多くの行事があるほかに、勉強もさらに難しくなってくる学期です。後悔の無い2学期にしていくためにも次の3点を主に頑張っていきたいと思います。

1つ目は、学習したことを分かりやすくまとめることです。1学期は、自分の納得のいくようにまとめられませんでした。分かりやすくまとめるために今までより話をしっかり聞いて要点をつかみたいのです。

2つ目は、運動会です。その中でも一輪車を頑張りたいです。去年は、一輪車に乗るときに先生に支えてもらいました。今年は、自分の力で乗り、アイドリングを80回できるようにしたいです。また、みんなで力を合わせて、一輪車を成功させたいです。

3つ目は、姿勢を正しくしていくことです。1学期は、あまり姿勢がよくないことがありました。姿勢が悪いとしっかり話を聞くことができません。2学期は、授業中やもろっこクラブなど、日頃から背筋を伸ばして学習していきたいです。

この3つのことを意識してメリハリのある2学期を送り、様々な行事を乗り越えていきたいです。

9月の行事予定

- 9日(金) 参観日
- 11日(日) 諸塚中体育大会
- 15日(木) 運動会予行練習
- 19日(月) 祝 敬老の日
- 20日(火) 振替休日 24日分
- 23日(金) 祝 秋分の日
- 24日(土) 前日準備
- 25日(日) 第76回秋季運動会
- 26日(月) 振替休日 25日分

お知らせです

今年の運動会は、児童のみの競技・演技となりました。地区の方々を、白・赤に分け、大いに盛り上がるであろうと楽しみにしておりました。誠に、残念でなりません。

8月31日のPTA評議員会での大変重い結論でした。厚かましいお願いではありますが、地域の皆様、学校まで足を運んでいただき、子どもたちへの応援をお願いいたします。コロナ禍ではありますがその中で児童は、今、一所懸命に運動会の練習に取り組んでいます。きっと、皆様に元気を届けられると思います。